

El CB Granollers empieza el 2010 ganando en casa al Mataró

## Los de Romeu ya son terceros en la tabla

NORMA VIDAL

El Club de Bàsquet Granollers Abolafio afrontaba este fin de semana un partido complicado. Los de Joel Romeu se enfrentaban al segundo clasificado de la tabla, el Platges de Mataró. Los de Granollers no se dejaron intimidar y salieron a la pista con ganas de ganar el partido. A pesar de que los del Maresme estuvieron por delante en el marcador en varias ocasiones, terminaron desperdiciando una ventaja de 16 puntos en el último cuarto que les condujo a la prórroga. De poco sirvió, puesto que el desenlace del encuentro se decidió en una segunda prórroga en que los granollerenses se hicieron con el partido.

Los locales salieron a la pista con fuerza y a base de triples se distanciaron de los del Maresme en los primeros minutos de juego. Por su parte los del Platges de Mataró reaccionaron y fueron recortando diferencias hasta que al final del primer cuarto el resultado era de 22 a 17 favorable a los vallesanos.

Los de Joan González aprovecharon el segundo cuarto para dar la vuelta al marcador y ponerse por delante por primera vez en el partido. Después de varias oscilaciones en el electrónico los del Maresme se marcharon al vestuario con una ventaja



Xavier Solanas

Los del CB Granollers consiguieron vencer en la prórroga.

de 7 puntos (35-42).

Al retomar el juego los de Romeu llevaron a cabo un parcial de 7-0 que les permitió empatar. La satisfacción vallesana no duró mucho, puesto que el conjunto visitante llevó a cabo un potente ataque capitaneado por Jordi Ventura y Llorenç Mons que al final del tercer cuarto reflejó un resultado de 46 a 60.

Cuando el Platges de Mataró ya se veía con la victoria en sus manos, las tornas cambiaron. Los de Granollers

mejoraron en defensa y en ataque y consiguieron endosar a los mataronenses 28 puntos. En el último minuto el Granollers perdía de 7 puntos. Pero cuando todo parecía decidido, dos pelotas perdidas de los del Maresme y un dos más uno de Fèlix López, dieron la última posesión al CB Granollers. Con el resultado de 72-74 en el marcador y a menos de 10 segundos del final, Romà Cutrina supo aprovechar el tiro para empatar. La primera prórroga terminó con un empate a 89 en el marcador que condujo a un segundo periodo adicional en el que de nuevo destacó la actuación de Romà Cutrina. Llorenç Mons falló dos tiros seguidos y una rápida intervención de Rafa González desde el tiro libre a un segundo del final se tradujo en la primera victoria del 2010 para los vallesanos (98-96).

### EL CB MOLLET TAMBIÉN GANÓ

El Club de Bàsquet Recanvis Gaudi Mollet consiguió este fin de semana romper la mala racha de partidos perdidos fuera de casa. Los de Àlex Coma viajaron este fin de semana a Zaragoza para enfrentarse al Monte Duca

### CB Granollers-Abolafio 98

Platges de Mataró 96

**CB Granollers-Abolafio:** Roger Vilanova (18), Marc Forcada (14), Daniel Merchan (10), Fèlix Lopez (15), Michel Diouf (14) - cinco inicial - Romà Cutrina (14), Rafael González (6), Aleix Sala (7).

**Platges de Mataró:** Francesc Hernández (16), Juan Antonio Jobacho (11), Llorens Mons (18), Jordi Ventura (18), Remon Van de Hare (7) - cinco inicial - Jan Kalina (12), Ignasi Ariño (6), Jaume Solans, Jacob Molina (8).

**Parciales:** 22-17 y 35-42 -descanso- 46-60 y 74-74. Prórroga: 89-89 y 98-96

**Clasificación:** El grupo C de la categoría EBA sigue liderado por el CB Vic. Después de las victorias del pasado fin de semana los de Granollers ocupan la tercera plaza en la tabla y los del Mollet la sexta. Este fin de semana los de Àlex Coma descansarán y los de Joel Romeu viajarán a la pista del Cosehisa Monzón.

Olivar. Los de Coma empezaron por detrás en el electrónico y terminaron el primer periodo con un resultado de 26 a 25. Al empezar el segundo cuarto Jonathan Ramírez y Roger Dam, capitanearon una excelente actuación que les permitió marcharse al descanso con una ventaja de 16 puntos (34-50). En el tercer periodo el Mollet no aflojó el ritmo y volvió a imponerse. La diferencia se mantuvo hasta el final del encuentro, aunque los locales aprovecharon el último cuarto para maquillar el resultado final de 65 a 85. ❄

## NATACIÓN

### El Club Natació celebró la Festa dels Esportistes

El pabellón del Parquet de Granollers acogió el pasado fin de semana la tradicional Festa dels Esportistes del Club Natació Granollers (CNG), una celebración que la entidad llevó a cabo para dar a conocer a los jóvenes que integran los equipos que conforman el club y para reconocer a 70 deportistas que durante la pasada temporada destacaron en alguna de las disciplinas en las que compiten.

Centenares de personas acudieron el pasado domingo a la Festa dels Esportistes que organizó el CNG. Por el

escenario desfilaban los más de 500 deportistas que esta temporada 2009-2010 competirán en los distintos conjuntos del club. El acto también sirvió para reconocer a algunos de los jóvenes que la temporada pasada consiguieron llevar la entidad a lo más alto. En natación destacó el premio que recibieron Palmira Chaparro y Marta Saez, campeonas de España infantiles, así como el campeón de España Alevín, Eric Barbosa, entre otros. En sincronizada el club otorgó reconocimientos a los equipos alevín, infantil y júnior.



Xavier Solanas

El CNG tuvo un recuerdo especial para el malogrado secretario del club Francesc Espauella cuya familia agradeció el homenaje.

Gladis Pujol, fue la protagonista en gimnasia artística femenina, mientras que en la masculina el club premió a los integrantes de los equipos que

la temporada pasada se proclamaron subcampeones de España de Base y en la categoría de Benjamines. Ver *Imagen de la Semana* pag. 20. ❄